

**AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE
DU MALI AU JAPON**



RÉPUBLIQUE DU MALI
Un Peuple - Un But - Une Foi

**AVIS À TOUTE LA COMMUNAUTE MALIENNE DE LA JURIDICTION DE
L'AMBASSADE DU MALI AU JAPON**

L'Ambassade de la République du Mali au Japon a le plaisir d'informer les ressortissants maliens du Japon, de l'Australie, de la Nouvelle Zélande, de la République de Corée et de la République des Philippines que Son Excellence Madame Nina Oualet INTALLOU, Ambassadeur du Mali a présenté ses Lettres de créance à Sa Majesté l'Empereur Naruhito, ce jour le 07 novembre 2022, au Palais Imperial du Japon à Tokyo.

L'Ambassade remercie tous les Maliens de la juridiction du Japon, compte sur leur soutien et reste à leur disposition.

L'Ambassade prie, l'ensemble de la communauté malienne, de recevoir ses salutations distinguées.



Tokyo, le 07 novembre 2022